

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Judo : Me Djimbi en route pour Rabat et Ekaterinbourg

**DANS** la capitale politique du royaume chérifien, le numéro 1 de l'arbitrage africain prend part du 6 au 8 mars au Grand Prix de judo de cette ville. Une compétition majeure de la Fédération internationale de judo (FIJ), qui verra la participation de 562 judokas venus du monde entier. Puis, il se rendra en Sibérie occidentale pour le Grand Slam de Russie qui aura lieu du 16 au 18 mars 2020.

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

**D**ANS la perspective d'une qualification pour les Jeux olympiques, prévus du 24 juillet au 9 août 2020 à Tokyo (Japon), l'arbitre international gabonais Jean-Claude Djimbi quitte Libreville ce soir à destination de Rabat (Maroc), puis Ekaterinbourg (Russie).

Dans la capitale politique du royaume chérifien, le numéro 1 de l'arbitrage africain prendra part du 6 au 8 mars en cours au Grand Prix de judo de la ville de Rabat. Une compétition majeure de la Fédération internationale de judo (FIJ), qui verra la participation de 562 judokas venus du monde entier.

À Ekaterinbourg, en Sibérie occidentale (Russie), Me Djimbi officiera lors du Grand Slam de Russie, qui aura lieu du 16 au 18 mars 2020. Actuel numéro 19 au niveau de l'arbitrage mondial, notre compatriote croit dur comme fer qu'il grimpera à la 16e place mondiale, synonyme de qualification pour les JO de Tokyo-2020. " Faute de moyens, je n'ai pu participer, le mois dernier au Grand Slam de Düsseldorf en Allemagne. Cette fois, je vais à Rabat et Ekaterinbourg pour améliorer mon classement. L'objectif étant d'être parmi les 16 meilleurs arbitres mondiaux. C'est l'occasion ici pour moi de remercier Me Hugues Boguikouma qui a entièrement pris en charge mes frais de transport, d'hébergement et de séjour au Maroc et en Russie", a expliqué Me Jean-Claude Djimbi, à la veille de son déplacement.

Au cours de ces deux grandes compétitions, l'arbitre gabonais aura l'opportunité d'enregistrer de nouveaux points, qui le propulserait, pourquoi pas, à la 16e place mondiale tant recherchée.



Me Jean Claude Djimbi, lors du Grand Slam d' Osaka au Japon, l'année dernière.

## Les Gabonais de l'étranger Lyvann Obissa : un but, et à la clé une victoire



Lyvann Obissa (UD Fuente de Cantos)

AUTEUR du premier but, à la 4e minute, lors de la rencontre ADM Acuechal-Fuente de Cantos, comptant pour la 27e journée du championnat espagnol de troisième division, l'attaquant gabonais Lyvann Obissa a largement contribué à la victoire de son équipe, le week-end dernier. À la grande satisfaction de ce dernier : "En me recrutant, au mois de janvier dernier, l'équipe était 18e sur 20 équipes. Au fil des matchs, nous avons repris

confiance. Ainsi, sur 5 rencontres disputées, nous avons gagné 4 et perdu une seule. À mon actif, j'ai déjà inscrit 3 buts et délivré une passe décisive. Actuellement, nous sommes 15e. L'objectif, dans un premier temps, est de maintenir l'équipe. Et pour ma part, voir comment la saison se termine déjà", nous a-t-il fait savoir.

### Denis Bouanga (AS Saint-Étienne)

En déplacement sur la pelouse de l'Olympique Lyonnais, pour le 120e derby de l'histoire entre les deux clubs, les Verts de Saint-Étienne ont été battus 0-2 au Groupama Stadium. Les locaux ont totalement dominé les débats tout au long de la partie. Peu en vue durant cette rencontre, le Gabonais Denis Bouanga et les siens sont passés à côté de leur match. Saint-Étienne reste 16e de Ligue 1.

### Didier Ndong et Ecuele Manga (Dijon FC)

Devenus des titulaires indiscutables au sein de la formation dijonnaise, Didier Ndong et Ecuele Manga ont été défaits ce week-end par le Paris Saint-Germain, leader de la Ligue

1. Score final : 4-0 en faveur du PSG. Cette nouvelle déroute des hommes de Stéphane Jobard laisse Dijon à la 17e place du classement général.

### Aaron Appindangoye (Sivasspor)

Après un passage à vide qui leur a coûté la place de leader, au profit de Trabzonspor, Aaron Appindangoye et Sivasspor se sont bien repris le week-end en battant 3-0 le reléguable MKE Ankaragücü, en match comptant pour la 24e journée de la Super Lig. Indispensable dans l'axe de la défense, l'international gabonais a tenu son rang.

### Martinsson Ngouali (Hammarby)

Serge-Junior Martinsson Ngouali et ses coéquipiers d'Hammarby (D1-Suède) ont débuté la saison 2019-2020 lundi dernier par une très belle victoire 5-1 en Coupe de Suède contre Varbergs Bols. Le milieu de terrain gabonais, titulaire durant cette partie, a joué 56 minutes au poste de latéral droit. Une première pour ce joueur d'évoluer à ce poste.

Hans NDONG MEBALE